



Une nuit gratuite est organisée pour observer les chauves-souris est organisée à Terrasson le lundi 5 août 2019. Dans le cadre de la 23e Nuit de la Chauve-souris, la ville de Terrasson invite le public à découvrir, de 20h30 à 22h30, ces mammifères discrets, en partenariat avec la Ligue Protectrice des Oiseaux d'Aquitaine, afin de mieux les connaître et à combattre les idées reçues les concernant. Une présentation, avec projection à la salle des fêtes, débutera à 20h30 avant une balade nocturne à la recherche de ces animaux fascinants à l'aide d'un détecteur d'ultrasons.